南関町立南関第四小学校 学校だより

## 光の中に 生きる子われら

【かしこく やさしく あかるく つよく】

令和4年6月9日(木) 第5号

文責: 浜崎 泰史

## 『四小スキルアップ』で 毎月の目標をクリアしながら 力を付けていきます

四小では、月替わりでテーマを決めて、全校で共通の取組をしています。「四小スキルアップ」と言います。6月の取り組みを紹介します。

6月は、梅雨の時期の事故防止を念頭に、生活目標を「落ち着いた生活をしよう」と設定しています。 そして、四小スキルアップポイントとして「廊下歩行」を挙げました。具体的には、以下の5点、

- ① 左右を確かめて教室から出ることができる(飛び出さない)
- ② 廊下や階段を歩くことができる(走らない)
- ③ 廊下や階段は、いつも右側を歩くことができる
- ④ 授業中は、迷惑にならないように静かに歩くことができる
- ⑤ 廊下やホールでは、迷惑にならないように静かに行動できる

のスキルアップレベルを設定しています。児童は、各自でカードを持ち、月初めにこの5点について「今できていること」「できるようになること(目標)」を選び、今の自分を見つめ、振り返って、できるようになった未来の自分の姿をイメージします。後は、先生の声かけを受けながら、児童が毎日この5点について自己評価をして、自力で成長できるよう促しています。

学校は小さな社会です。<u>社会のルールやマナーを身につけることは、自分にとっても、相手にとっても大切なこと。</u>一つ一つは小さな取組でも、その<u>積み重ねが未来ある子どもたちの「生きる力」につながる</u>と信じて、四小スキルアップの取組を継続していきます。ご家庭でも話題にしてください。

## 引き渡し訓練 お世話になりました 万一に備えたリハーサルになりました

5月25日(水)に、ご家族の協力のもと、災害時引き渡し訓練を実施しました。近年、豪雨災害や地震災害が頻発しており、万一に備えての訓練でした。おかげさまで、混乱なく終了することができました。お迎えの際のポイントを再度掲載しておきます。

- ① 田辺医院側から入り、運動場を大回りして児童昇降口前へ。校門から出る。(一方通行)
- ②、子どもさんと家族確認をしてから、確実に引き渡す。



引き渡す非常事態がないことを願いますが、万一お迎えをお願いすることになりましたら、訓練時と違って大雨等の危険な状態です。私たち大人が冷静になって、確実な引き渡しを実現したいと思います。どうぞよろしくお願いします。



## プール掃除を終えて プール開きをしました

5月30日(月)に、全校児童と先生でプール掃除をしました。冬を越して すっかり緑色だったプールが、きれいな水色の壁を取り戻しました。そこに新 しい水をためて、消毒を済ませたらプール開きです。



6月6日(月)には、新型コロナ感染対策として2 学年ずつに分けたプール開きを行いました。朝から少

々気温が低く、心配されましたが、行事の時間には日が照って、絶好のプール 開き日和となり、子どもたちは水の感触を楽しんでいました。プール開きの中 で、水の事故防止のための指導も行いましたが、これから安全に最大限の注意 を払いながら、水泳の授業を行っていきます。

